

平成23年6月15日

柳瀬川町内会御一同様



柳瀬川町内会
会長 竹前栄二

犬・猫の糞尿マナーについて

初夏の候、町内の皆様には益々のご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より当町内会の運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

最近、犬・猫の糞尿マナーについて各班から苦情が来ています。玄関・ごみネット・車の下・タイヤにオシッコ、庭に糞尿、道路に糞、ゴミ置場に糞尿をされ、被害に遭った方々は大変に迷惑をしております。「ごみネット」に「糞」をされ、汚れを落とすのに大変な思いをされた方も居ります。

犬・猫を飼われている方々はマナーに気を使ってください。

- ☆：散歩時の持ち物は、糞を持ち帰るためのビニール袋やティッシュペーパーなどが絶対必需品となります。犬の散歩で、糞を持ち帰るという事は当然のマナーです。必ず持ち帰って下さい。他人の家の前で排泄させないという事も大切なマナーです。必ず守るようにしましょう。
- ☆：猫を飼っている方も「糞尿」のマナーを躱けて下さい。

飼い主・ペットのマナー（参考としてインターネットに記載されていたマナー集です）

● 散歩時のマナー

- 1、ウンチは持って帰って処分する。ウンチがそのままになっていることが相変わらず多いですね。朝、昼に散歩しているときは、始末をしてない人はあまり見かけないので、夜の散歩の人でしょうか？
家でのトイレトレーニングができていればウンチの持ち帰りがなるべく避けられます。また、シャベルは持っているけれど、袋を持っていない人。そんな人はどうするのでしょうか？掘って穴に埋める？道路以外のところに捨てる？そうだとすれば、その土地の所有者、近隣の人に不快な思いをさせてしまいますね。
一番良いのは、ウンチを始末した後に、消臭スプレーで完了。気持ちが良いですね。また、ペットボトルに水を入れて、マーキングをしたら、オシッコを流しましょう。
- 2、道路を歩くときはリードを短く持って歩く。絶対リードを離さない、伸ばさない。
私の犬は絶対大丈夫だと思っても、犬の好きな人ばかりではありません。
犬嫌いな人や、お年寄り、子供にはとても恐怖です。また、ウンチの処理に気を取られて、うろつきまわると、車の運転をしている人にも迷惑です。必ずマナ

一は守りましょう。

3、 迷子札を必ずつける。

4、 放し飼いはもつてのほか。理由はわかりますね。

猫を飼っているみなさまへ猫は大変かわいい動物ですが、猫を好まない方、猫によるアレルギーを持っている方もいらっしゃいます。野良猫が多い、猫に庭を荒らされるなどの苦情も出ています。ちょっとした気配りを心がけましょう。

■室内飼いをしましょう

「猫は外で飼うもの」は誤解です健康管理に適していますむやみな繁殖を防ぎます伝染病にかかりにくくなります

■首輪をさせましょう

住所氏名を記入した首輪があれば迷子になったときに役立ちます野良猫と間違えられずに済みます

【野良猫には餌をやらないで！】

野良猫に餌をやるだけでは愛護とは言えません。かえって、近所の人々の間に猫に対するいわれのない反感を生じる原因にもなってしまいます。これは猫にとっても、とても不幸なことだとは思いませんか。

以上がネットに載っていた内容です。



犬・猫の糞が放置されていたらどうでしょう？ 子供たちが、誤って糞に触れてしまう可能性は大いに考えられます。そんな不潔な環境では、安心して子供たちを遊ばせることもできません。

以上